

Torrado sobre su paso en FMF: "Califiqué al Tri al Mundial, lo demás, no me corresponde"

El exdirectivo aseguró que la eliminación en Qatar no le corresponde porque ya no

estaba en el cargo, mismo que dejó por los fracasos Sub 20 y femenino.

Gerardo Torrado, ex directivo de la Federación Mexicana de Fútbol, indicó que no fue un fracaso su gestión como director de selecciones nacionales ya que calificó a México a la Copa del Mundo de Qatar y dejó su puesto luego de que la Sub 20 no consiguiera el boleto a los Juegos Olímpicos, aunado, a que la femenil

tampoco pudo llegar al Mundial de la división.

"¿Fracaso en Selección? ¡Yo calificué al equipo a la Copa del Mundo! ya lo demás no me corresponde. Me fui porque la Sub 20 no fue a Juegos Olímpicos y la femenil no calificó al Mundial. Ya lo que pasó en Qatar no estuve ahí", indicó en entrevista en 'AS en W'.

Cabe señalar que la Selección Mexicana dirigida por Gerardo Martino no calificó

a los Octavos de Final del pasado Mundial, dejando al Tri en la fase de grupos de dicha competencia, algo que no ocurría desde Argentina 78, siendo la Albiceleste y Polonia los que ganaron el pase a la siguiente fase del torneo.

Por otro lado, el mismo Torrado indicó que, aunque tiene la preparación para ser Director Técnico, él no se ve en el banquillo de algún equipo y que su paso

por la FMF le dejó mucho aprendizaje como persona.

"No me veo siendo entrenador. Lo que me ayudó del curso de entrenador de la UEFA es aprender más del juego desde otra perspectiva. Mi paso por la FMF me dejó muchos aprendizajes tanto en lo deportivo como en lo administrativo. Se le ha dado continuidad al trabajo que hicimos en selecciones", dijo.

SECCIÓN B

VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE DE 2023

SELECCIÓN MEXICANA

¿México o Estados Unidos, quién es el mejor ubicado en el ranking FIFA?

Se dio a conocer la clasificación mundial de las mejores selecciones nacionales tras la Fecha FIFA del mes de septiembre

La selección nacional mexicana se mantuvo en la posición 12 del ranking mundial tras la Fecha FIFA disputada en el mes de septiembre.

Tras sus partidos amistosos ante Australia y Uzbekistán, el Tri obtuvo 26.40 puntos, lo que le permitió llegar a 1665.9 unidades para mantenerse en la misma posición que ocupó en la clasificación mundial de FIFA del mes pasado.

Con esta puntuación, México se encuentra por debajo del combinado de los Estados Unidos, el mejor ubicado en el ranking de la FIFA de la zona de Concacaf, que ocupa la posición 11.

¿QUIÉN ES LÍDER DEL RANKING FIFA?

La selección argentina, actual campeona del mundo, no solo se mantuvo en la primera posición del clasificador de FIFA, sino aumentó su ventaja como líder sobre su más cercano perseguidor.

La albiceleste registra 1851.41 puntos en comparación con los 1840.76 de Francia.

En tercer lugar se ubica Brasil, con 1837.61 puntos, mientras que Inglaterra y Bélgica completan el Top 5.

Clasificación general

1. Argentina 1.851.41
2. Francia 1.840.76
3. Brasil 1.837.61
4. Inglaterra 1.794.34
5. Bélgica 1.792.64
6. Croacia 1.747.83
7. Países Bajos 1.743.15
8. Portugal 1.728.58
9. Italia 1.727.37
10. España 1.710.72
11. Estados Unidos 1.678.71
12. México 1.661.46



MEXICANOS POR EL MUNDO

Así le fue a los mexicanos en la Europa League

Inició una de las competencias más importantes, a nivel de clubes en el viejo continente, y aquí te contamos cómo le fue a los connacionales en sus respectivos encuentros.

Regresaron las competencias futbolísticas más importantes en Europa, y luego de observar la primera jornada de la UEFA Champions League, misma en donde Jorge Sanchez vio 17 minutos de actividad en la victoria del Porto 3-1 al Shaktar Donetsk y Hirving Lozano otros 24 durante la derrota

del PSV 0-4 frente al Arsenal, ahora es turno de repasar las acciones de los compatriotas pero en Europa League y Conference League.

Gerardo Arteaga | Genk

La actividad arrancó desde temprano este jueves 21 de septiembre con el Genk vs Fiorentina, un encuentro cerrado de principio a fin en donde el lateral izquierdo Gerardo Arteaga, arrancó de titular y tuvo participación durante los noventa minutos. Si bien el mexicano de 25 años no colaboró con gol o asistencia, fue fundamental a la defensiva para cerrar el 2-2 frente al club italiano y sacar un valioso punto de cara al resto de fase de grupos en Conference League.

Orbelín Pineda y Rodolfo Pizarro |

AEK Athens

Gran resultado para la escuadra de Pineda y Pizarro, pues consumaron la primer victoria del certamen 3-2 ante un Brighton que se reforzó demasiado bien para esta temporada. Orbelín saltó al terreno de juego con el cuadro inicial y fue sustituido al 79; por su parte Rodolfo, no vio minutos en este encuentro. Destacable el desempeño del guerrerense, quien se mostró sólido en la posición de '10.

Andrés Guardado | Real Betis

Por su parte, el 'Principito' tuvo que ver desde el banco la derrota de su club 1-0 a manos de los Rangers, pues el ingeniero Manuel Pellegrini no consideró que el contención nacional, pudiera aportar su talento al desarrollo del juego. Cabe destacar que Guardado recién regresa de la

lesión que lo privó de ser convocado para afrontar el compromiso ante el Barcelona, por lo que su retorno al terreno de juego será paulatino en lo que se recupera al 100 por ciento.

Edson Álvarez | West Ham

Buenas y malas noticias para los 'Martillos' luego de su debut en Europa League. Las primeras van enfocadas a su primera victoria del torneo tras imponerse 3-1 al Backa Topola; sin embargo, el aspecto negativo se basa en la ausencia del mediocampista Edson Álvarez, quien se ausentó debido a un desgaste muscular ocasionado por la acumulación de cansancio. Se espera pueda ver acción completa durante el siguiente compromiso de la justa, mismo que se llevará a cabo el próximo 5 de octubre ante el Freiburg.





Salazares se mete a Testerazo a jugar contra Potros en el Playoff de 3ª fuerza



Toros de Jalcocotán no dejarán que les peguen ladrillazos con el bat a los Constructores Cale

En la Liga Popular Intermunicipal de Béisbol Tepic

¡Arrancan los playoffs en 3ª fuerza!



Podrían quedar fuera Hoy se decide la participación de los Camaroneros de Tecuala

Redacción

La continuidad de los Camaroneros de Tecuala en la Liga Invernal de Béisbol Nayarita se encuentra en un punto de incertidumbre. Aunque se había rumoreado que el equipo no participaría en la próxima campaña debido a problemas relacionados con el estadio, hasta el momento, no se ha presentado oficialmente la baja del equipo.

El delegado de los Camaroneros ha solicitado unos días adicionales para visitar la población de San Felipe Aztatán y entablar negociaciones con las autoridades locales. El objetivo es alcanzar un acuerdo que permita al equipo utilizar el estadio local para sus encuentros.

La Liga Invernal de Béisbol Nayarita, hoy dará el fallo para ver la continuidad del equipo de Tecuala, esperando que las negociaciones hayan rendido fruto. En cuanto se obtenga una resolución sobre este asunto, se compartirá con los medios de comunicación y la apasionada afición nayarita. Mientras tanto, la comunidad de Tecuala y los seguidores de los Camaroneros esperan con ansias noticias que definan el futuro del equipo en la liga.



Kora Express trae pitcheo aunque falta que la batería de ataque responda y este domingo van a cinco de Mayo contra Los Mangueros



Por buen rumbo llevan a Cachorros Sufacen y el coach es el licenciado Casimiro Herrera Casas junto con el manager don Heliodoro Villela Bonilla

Ocho trepidantes encuentros de poder a poder
En la máxima división del béisbol de aficionados Cale buscará domar a los Toros en su corral
En 2ª fuerza Los Piratas de la Fortuna chocarán en el "fresco" campo de El Jicote contra los Cirueleros

Por Jonathan Marmolejo Uribe
 Estadísticas: profesor Efraín Peralta
 Especial para CRODENAY

En el marco de la fecha 11 de la temporada denominada "Ingeniero Julio Correa Munguía", la Liga Popular Intermunicipal de Béisbol de Tepic en la tercera fuerza, donde se forjan las estrellas del futuro del rey de los deportes, este domingo 24 de septiembre darán inicio los playoff y la post temporada promete en sus encuentros mostrar la gran calidad que tienen los peloteros de las diferentes escuadras y en esta fase son ocho encuentros, 16 poderosos conjuntos que aspiran al campeonato.

En la 2ª fuerza donde también se cuecen habas, los "cirueleros" del Jicote, van a recibir en su campo, donde hace un calorón y es ventaja para el local a los durísimos piratas de la Fortuna; para ese día se espera que en el campo, a pesar de que hace aire, el ambiente en la temperatura ronde los 40º Centígrados.

En la joya de la corona, en la Primera Fuerza, en la que juegan puros caballones del presente y del

futuro, allá en Jalcocotán a las once de la mañana, la Constructora Cale quiere sacar la victoria ante el potente equipo de Los Toros; de acuerdo al standing, en los números, entre estos dos equipos solo hay cinco puntos de diferencia, 18 unidades tienen los bureles plataneros mientras que los constructores tienen 13 puntos. el otro líder, los "Grillitos" de La Fortuna, en el mejor juego de esta categoría se ven las caras ante los Cachorros Sufacen; solo hay un punto de distancia en las posiciones, los "Grillitos" comparten liderato con Toros de Jalco con 18 puntos y los felinos boticarios tienen uno menos: 17 unidades. Enseguida la programación para este domingo y seguramente los aficionados van a estar presentes en los campos para disfrutar del rey de los deportes, la fabulosa pelota caliente.



En el campo de Aquiles Serdán, en los dominios de Los Cañeros, el bateador le batalla para conectar palos de vuelta entera porque es el más largo en sus jardines, tiene más de 320 pies y no cualquiera vuela a doña blanca.

"LIGA POPULAR INTERMUNICIPAL DE BEISBOL

"ING. JULIO CORREA MUNGUÍA"

JORNADA 11: DOMINGO 24 de SEPTIEMBRE

PROGRAMACIÓN PRIMERA FUERZA

VISITANTE	Vs	LOCAL	HORA CAMPO
CACHORROS SUFACEN	Vs	GRILLITOS DE LA FORTUNA	11:00 EN LA FORTUNA
CONSTRUCTORA CALE	Vs	TOROS DE JALCOCOTAN	11:00 EN JALCOCOTAN
KORA EXPRESS	Vs	MANGUEROS DE 5 DE MAYO	11:00 EN 5 DE MAYO

PROGRAMACIÓN SEGUNDA FUERZA

MINEROS DEL ROSARIO	Vs	CARDENALES DE LA LABOR	11:00 EN LA LABOR
JICAMEROS DEL RINCÓN	Vs	LOS PECAS	14:00 EN TRAPICHILLO
PIRATAS DE LA FORTUNA	Vs	EL JICOTE	11:00 EN EL JICOTE
AQUILES SERDÁN	Vs	SANTA MARIA DEL ORO	11:00 EN STA MA DE ORO
TESTERAZO	Vs	CERVECEROS DE XALISCO	11:00 EN LOMAS VERDES
AGUACATEROS TRAPICHILLO	Vs	NOVATOS	11:00 EN TECNOLÓGICO
INNOVAGRO	Vs	EL LIMÓN	11:00 EN EL LIMÓN

PLAYOFFS TERCERA FUERZA "A"

EL VERDE	Vs	LA CURVA	11:00 EN LA CURVA
TOROS DE TEPETILITIC	Vs	DODGERS MEXICANO	11:00 EN EL SINTÉTICO
EL LLANO	Vs	TOMATEROS JR	10:00 EN TRAPICHILLO
SALAZARES	Vs	POTROS	11:00 EN TESTERAZO

PLAYOFFS TERCERA FUERZA "B"

TALENTOS LK	Vs	SAN LUIS DE LOZADA	11:00 EN S LUIS DLOZADA
MILIMÉTRICOS	Vs	EL BARCO Y SUS PIRATAS	14:00 EN EL RINCÓN
ROCKIES	Vs	SAN CAYETANO.	11:00 EN SAN CAYETANO
JCL	Vs	SINAY	11:00 EN LA UAN

JORNADA 3

VIERNES 22 DE SEPTIEMBRE 7:00 PM T.O. "JORNADA 3"

#NIQUISOTRUCOSETIEMPRE

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenarios
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

¡Contáctanos al 311-103-3334



Los niños y los papás, mamás, familiares, amigos del club de la colonia Lázaro Cárdenas, desfilando el domingo pasado en la inauguración de AFEN iextraordinaria manifestación de amor a los colores del barrio! ¡Bonitas expresiones deportivas! ¡bien hecho, amigos de Lázaro Cárdenas!



Lo más valioso del mundo, los Niños y que mejor que sean grandes futbolistas y todavía más mejor que jugando para el Barrio, para la Colonia Lázaro Cárdenas, en la gráfica, los peques con papás y mamás, portando además el banderín de la Escuela de futbol "Lázaro Cárdenas"

Desfilaron el pasado domingo en la inauguración de la temporada 2023-2024

Lázaro Cárdenas prosapia y tradición de futbol de Barrio



La niña futbolista de la Escuela infantil del club Lázaro Cárdenas, desfiló y portó con orgullo los colores de su equipo.

Luis Hernán Aguirre Guzmán, el talentoso medio campista de Lázaro Cárdenas en 1ª división Amateur, el famoso "Güero Cremas" hoy es el principal impulsor del futbol infantil en ese club y en las colonias Lázaro Cárdenas y Caminera

Por Miguel Curiel Aguilar
Asociado CRODENAY

a los papás para que llevaran su camiseta azul y blanco, con globos azul y blanco, porque para los niños futbolistas fue su fiesta al desfilando ante la afición que llenó hasta los topes el inmueble de AFEN y la simbiosis, la unión que se vio con los padres de familia desfilando, fue algo especial, ¡único! ¡Sensacional! ver a los peques muy contentos con sus papás, mamás, hermanos, portando con orgullo y gallardía los colores Azul y Blanco de este club de prosapia deportiva, de auténtico barrio futbolero y futbolístico: Lázaro Cárdenas.

Me consta el trabajo pertinaz, constante, serio, motivador y hasta de psicólogo tiene que hacer la función Luis Hernán Aguirre con los niños, sin embargo, al ser un profesional de la Cultura y la Educación Física, aplica la pedagogía deportiva para impulsar a los futbolistas y que demuestren cuando aprenden sus habilidades, esto no es fácil, sin embargo, en el club Lázaro Cárdenas, tienen ese don especial, ese algo del barrio, que hace que lo porten con orgullo y así los vimos desfilando el pasado domingo en la ceremonia inaugural de la temporada 2023-2024 de la Asociación de Futbol del Estado de Nayarit que lleva el nombre del inefable Jesús Eduardo Jáuregui Burgos, compadre de Juan Salazar Berumen.

Hay muchos, pero muchos héroes anónimos en el deporte y en el futbol de aficionados se tiene que trabajar para fortalecer estos valores, impedir que vengan los dantescos con los dineros que desaparecen la esencia del futbol de colonia y de barrio, por ejemplo, otro club con solvencia moral y que siempre está vigente con sus colores azul celeste y blanco con negro, es Real Provincia, siempre tienen el respaldo de don José Trinidad Estrada Mayorga, es el patriarca de este club, así como lo es Luis Hernán Aguirre con los niños en el club Lázaro Cárdenas.



Atentos los futuros gigantes del futbol de la colonia Lázaro Cárdenas escuchando a su entrenador y preparador, Luis Hernán Aguirre Guzmán, un profesional que aporta su experiencia para beneficio de los peques



Haciendo fila, esperando que les dieran autorización para avanzar e ingresar al estadio de la Unidad de Futbol AFEN, ahí están los peques de la Escuela de Futbol "Lázaro Cárdenas".

Cada temporada, cada mes, cada semana, cada día, el monstruo del dinero devora y trata de aniquilar al futbol de la barriada, cada temporada son más los equipos que llevan nombres estafalarios, los cuales no contienen un ápice de historia y menos tradición, son los intereses de otros que traen los bolsillos con oro que convencen a los equiperos de cambiar de colores, sin embargo, hay quijotes del futbol que traen tatuados los colores de su club, del equipo que defendieron en el barrio, no solo eso, sino que después de jugar por muchas temporadas, ahora es el capitán que lleva el barco por buen rumbo para que siga vigente en el ánimo de las familias de la colonia, sea Lázaro Cárdenas o bien la Caminera; me refiero a ese extraordinario promotor, entrenador, forjador de niños y jóvenes en el Club Azul y Blanco de la Lázaro Cárdenas y del cual, en varias ocasiones, aquí en esta sección deportiva hemos dedicado espacio para dar a conocer su invaluable trabajo, sin duda alguna, teclar con mayúsculas el nombre de LUIS HERNÁN AGUIRRE GUZMÁN, EL "GÜERO CREMAS", es un alto honor porque sus conocimientos los traspasa virtuosamente a los peques en la cancha, entrenando por las tardes entre semana y los fines, en sábado y domingo los lleva a jugar en los compromisos que tienen en el futbol de aficionados. El pasado domingo, Lázaro Cárdenas con sus peques y jóvenes desfilaban en la Unidad de Futbol AFEN, en el estadio "Jesús Ceja", lo más importante es que desde días antes, Luis Hernán Aguirre estuvo convocando

Ojala y los que estamos en CRODENAY, volvamos al territorio, dejemos el confort de estar en la pantalla con cacahuates de botana, y en este próximo aniversario, el # 57 de nuestra agrupación, el 12 de octubre, honremos a las figuras de los barrios, las hay en el futbol, el beisbol, vaya, en todos los deportes, que caso tiene que se invite a diputados, políticos, funcionarios que nada aportan al deporte de aficionados en general, me acuerdo muy bien de una diputada, hace años, que fue la titular, la presidenta de la Comisión de Atención a la Niñez, Juventud y Deporte, la encargada de legislar y tramitar las leyes para que haya recursos para los deportistas, y la que únicamente sirvió para saltar a posiciones políticas, engrosando su bolso, y recuerdo bien, cuando unos niños seleccionados de Nayarit irían a jugar representando al estado a Yucatán, ante la poca vergüenza del gobierno de ese entonces, no les apoyaron, entonces los papás y los niños acudieron con la famosa diputada para que los apoyara y si, si los apoyó, sacó miserables, mendigos cien pesos de su bolsa... eso no alcanzó ni siquiera para un refresco para cada uno, así que, amigos deportistas lectores, ya vienen las elecciones y hay que fijarse muy bien por quien votar, que sea por alguien que de verdad ayude al deporte y que en el caso nuestro, para que querremos a los depredadores de presupuesto en los festejos, mejor, reconocer a los verdaderos promotores del deporte, ya mencioné a dos, al "güero cremas" y a don Trini.

Este mes patrio ahorra y festeja comprando en Septiembre y viajando cuando quieras*

Aprovecha tarifas web

	Taquilla	Web
Precio adulto	\$420 \$798	\$378 \$718

Reserva en ☎ 33 3111 8780
Call Center ☎ 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

AFEN MUESTRA EL MÚSCULO EN SU CAPACIDAD, OPERACIÓN Y ORGANIZACIÓN



AFEN... Renovarse...Reinventarse...Equidad de Género...Golpe de Timón... de lo contrario los del pasado seguirán rondando como leyendas en la producción de futbolistas nayaritas del sector amateur al profesional y los de ahora se convertirán en simples espíritus chocarreros.

Ante miles de aficionados y otros miles más de futbolistas, el pasado domingo, la Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit que preside el señor ingeniero José Antonio Huizar Espinoza, ¡MOSTRÓ EL MÚSCULO!, de su potencial, capacidad y experiencia para organizar y operar el fútbol de aficionados en Nayarit y más, porque su principal directivo, tiene el colmillo muy retorcido y en su devenir por todo el país, como presidente del Sector Amateur de la Federación Mexicana de Fútbol, donde capta y dirige a sus colaboradores para que

en Nayarit en el esquema administrativo se tenga un trabajo excelente y ante la evidencia del éxito, el domingo anterior, quedó el ejemplo para las liguitas piratas, una que otra pedorra como la de Chon Aguilar y las otras de verdaderos vividores, que tienen la habilidad de volver al diablo un santo, de hablar dulce al oído para convencerlos de irse a sus liguitas ilegales, sin sustento oficial (lo peor es que los más viejos, los de las categorías diamantinas se dejan engatusar por estos tipos), con el fin de cobrarles altas cantidades por que jueguen donde puedan, sin tener seguro para lesiones y menos puedan participar en campeonatos nacionales oficiales, eso sí, uno de ellos, no sale de las cantinas de la calle Querétaro y Bravo, hasta imita en el kareoke a la voz de los Ángeles Negros, a Germain de La Fuente; otro más audaz, salió bravo para quemarle las patas a judas a la luz de la luna y el más vivillo, pero que ahora se le está haciendo bolas el engrudo porque ya no le creen nada, se fue a pasear a Disneylandia y a Las Vegas con esos dineros que captó por inscripciones y tarjetones; lo peor de todo es que lo presumió en las redes sociales y ¡hágame Usted el Refabrón Cavor!, los que le dieron dinero, vieron en sus pantallas de sus celulares la sonrisa de oreja a oreja del turista y familia en USA, ante esto, los comentarios de los ofendidos se dejaron venir en cascada, exponiendo su molestia con sonoras mentadas de menta.

Cierto, muy cierto que AFEN MOSTRÓ EL MÚSCULO, reflejo también de la decadencia de las ligas piratas, porque la mayoría de los clubes siguen en el fútbol federado y porque en su tiempo, los esquiros no federados, que presumieron de honestos ni dormidos se les cree, los fines son otros y han tenido y siguen teniendo alto grado de corrupción.

La Asociación de Fútbol del Estado de Nayarit tiene que reinventarse, modernizarse, dejar que vengan innovaciones y además, ejercer la EQUIDAD DE GENERO, con LAS DAMAS y ocupen ALTOS CARGOS DIRECTIVOS porque ESTÁN CAPACITADAS PARA ELLO, por eso, que alguien me explique, porque la señorita Nubia Camacho González, solo ocupa un vocalía, cuando todos los que de una manera u otra nos enteramos del abarrote en el fútbol amateur es que ella es la mano derecha de Huizar para organizar y APLICAR LA LOGÍSTICA EN CAMPEONATOS NACIONALES EN TODO EL PAÍS, sin embargo, aquí, los duendes que mecen la cuna creo que no la quieren dejar llegar a las alturas, mínimo, creo, que Nubia Camacho debiera OCUPAR EL CARGO DE VICEPRESIDENTA en AFEN y otra señorita muy apasionada y con capacidad para organizar el fútbol infantil y tener CARGO DIRECTIVO EN AFEN, es ROSY MEJÍA, ambas, deben ocupar carteras sólidas y además darle un giro a los esquemas operativos en el fútbol de aficionados, porque, los sistemas de hace décadas están dejando de funcionar y sin herir susceptibilidades, es que ya algunos cumplieron su ciclo, no dan más, viven del recuerdo, aunque la administración y operatividad sigue vigente, solo que en el aspecto deportivo, la producción está como lo que sale de la Caña de azúcar en el quebrado Ingenio de Puga... ¡ni aire!, desde hace años, dejaron de surgir figuras, remontándonos a hace más de 65 años, nació el club Deportivo Nayarit en 1958, que fue invitado a un torneo de Copa y un año después, en 1959 nace el Deportivo Tepic, los "Coras", teniendo a futbolistas de Puga, Bellavista y Luz y Fuerza, todos eran aficionados. Así se siguió hasta 1994, EL FUTBOL AMATEUR, LAS CATEGORÍAS JUVENILES, SURTIERON AL FUTBOL PROFESIONAL, a los "Coras" especialmente.

AFEN, con los que fueron presidentes desde José I. "Che caballo" Bernal, Vinicio Villaseñor, Salomé García Muro, Andrés Abundis Rosales, Antonio Jiménez, Ricardo Guzmán Thome, Juan "payaso" Ruiz, Juan Bonilla Navarro, Arturo Mondragón González y Gaudencio Villa Esparza siguió esa tendencia que generó que a Nayarit se le conociera como el Brasil chiquito, así lo bautizó don Roberto Guerrero Ayala, cronista de Televisa, porque salieron del fútbol de aficionados de Nayarit astros futbolistas como Ramón Ramírez Ceceña, Marcelino Bernal Pérez, Eduardo Misael Espinoza, Miguel Zepeda, Marco Antonio Díaz Avalos, José Guadalupe Zavala, entre otros más.

En la actualidad hay claroscuros por no llamarle de otra manera más directa, que se han refinado, se han pegado como garrapatas a los esquemas generando opacidad, se dice una cosa, fiel al estilo político actual y se hace otra ¡puras mentiras pues!, dejan ejercer las decisiones a los que tienen mayores intereses en la máxima división y le han dado al traste al futbolista juvenil amateur, reciben "propinas" muy jugosas, de varios ceros y AFEN, especialmente los directivos HONESTOS Y CABALES tienen que protegerse, de lo grandioso a la ridículo hay un pasito y en un descuido les meten un autogol con fuego amigo, agregando que los que salieron por peteneras desde afuera con recursos del extranjero le atizan dándole cuerda y billetes a las ligas pedorras piratas para tumbarlos, aparte, la historia juzga y es dura, cruel y para salir por la puerta grande, tarde que temprano, hay que preparar el terreno, ese mismo, que otros quieren dinamitar, ¿harán caso?, ahí queda la incógnita y veremos si hay innovaciones, un cambio para adelante, con visión de futuro y no un simple cambio, porque también la reversa es cambio. Insisto, este comentario es en síntesis, para reconocerles el excelente trabajo administrativo, político y operativo, mis dudas particulares, son en el deportivo y ahí es donde coincidimos algunos desquehacerados, entre ellos hay amigos de Toño Huizar, de que tiene que dar un golpe de timón.

¡Ah!, antes de cerrar esta columna que leen cuatro lectores, un conocido (los amigos reales, son contados, sobran dedos de la mano) me cuestionó porque no le publiqué aquí a la alcaldesa de Tepic por su presencia en la inauguración de AFEN, es simple, la señora tiene su montón de jilgueros de a dos pesos que le hacen el caldo gordo, a esos les toca, de mi parte, zafó.



San Antonio De Mora

EL FUTURO QUE DESEAS

lo puedes construir **HOY** mismo



Terrenos desde \$ 405 mil



311 214 18 02
Carretera Aguamilpa, Tepic, Nayarit.

Comercializadora de
CENTURY 21
PINSA